



**Nombre del alumno:**

**ALEXIS MORALES PEREZ**

**Nombre del profesor:**

Mtro. Victor Hugo Torres

**Licenciatura:**

Enfermería

**Materia:**

**Enfermería comunitaria**

**Nombre del trabajo:**

Ensayo:

“enfermería comunitaria”

## INTRODUCCION

La enfermería comunitaria es parte de la enfermería el cual desarrolla y aplica de forma íntegra en el marco de salud pública, cuidados al individuo, familia y la comunidad, el cual es muy importante para promover la salud de individuos, familias y comunidades.

## ENFERMERIA COMUNITARIA

Como bien sabemos la enfermería comunitaria es una rama de la ciencia el cual sintetiza los conocimientos teóricos, las habilidades prácticas de la enfermería, la salud pública y como alternativas las estrategias que se llevaran a cabo, el cual tiene que ver con el paso y el establecimiento de hábitos, conductas y cuidados que no solo depende de la salud de una persona de manera específica sino que también para todos sus integrantes en un ambiente comunitario seguro y saludable. El cual cumple con un rol muy importante como: realizar actividades independientes del personal de enfermería e interdependientes (proveedor de cuidados), capaz de enseñar a muchas personas (educador), que el enfermero sea capaz de distribuir los recursos con los que cuente para que su servicio sea mas eficiente (administrador), el enfermero realice investigaciones documentales y de campo que contribuyan la practica profesional (investigador).

Algo muy importante y podría ser un punto a no destacar es el aprendizaje y enseñanza el cual se toma algo muy fundamental que son las estrategias grupales o en grupo. El cual no solo se promueve la construcción de conocimientos solidos sino que también el desarrollo de valores como la “cooperación, la comunicación y la responsabilidad”.

También **proceso de enseñanza-aprendizaje** es el procedimiento mediante el cual se transmiten conocimientos especiales o generales sobre una materia,

sus dimensiones en el fenómeno del rendimiento académico a partir de los factores que determinan su comportamiento.

El **Proceso de Atención de Enfermería conocido como (PAE)** es la aplicación del método científico en la práctica asistencial que nos permite a los profesionales prestar los cuidados que demandan el paciente, la familia y la comunidad de una forma estructurada, homogénea, lógica y sistemática.

También Se considera el Proceso de Atención de Enfermería como la base del ejercicio de nuestra profesión ya que es la **aplicación del método científico a la práctica enfermera**, el método por el que se aplican los conocimientos a la práctica profesional.

La atención domiciliaria se define como el tipo de asistencia o cuidados que se prestan en el domicilio del pacientes que, debido a su estado de salud o a su dificultad de movilidad, no se pueden desplazar al Centro de Salud que les corresponde, e cual considero que sus principales objetivos son:

- Describir la carga de trabajo y aspectos organizativos de las visitas domiciliaria.
- Describir las actividades sanitarias realizadas en las visitas domiciliarias por el personal de enfermería.
- Conocer el tipo de paciente atendido en las visitas domiciliarias.
- Describir la situación socio-económica y familiar del paciente atendido en las visitas domiciliarias.

## CONCLUSION

Puedo decir que tanto la visita domiciliaria, proceso de atención enfermería, aprendizaje y enseñanza juegan un rol muy importante en la enfermería ya que son muy fundamentales para la atención primaria y así poder ejecutar actividades de promoción y fomento de la salud a individuos, familia y comunidad.